

ABSTRAK

Nadira Nur Andriani, 105961106418. Analisis Keberlanjutan Usaha Ternak Ayam Broiler di Desa Radda Kecamatan Baebunta Kabupaten Luwu Utara. Dibawah bimbingan **Amruddin** dan **Sumarni.B.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hambatan dalam usaha keberlanjutan ternak ayam broiler dan menganalisis keberlanjutan sosial ekonomi usaha ternak ayam broiler di Desa Radda Kecamatan Baebunta Kabupaten Luwu Utara.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Radda Kecamatan Baebunta Kabupaten Luwu Utara. Pemilihan Desa Radda sebagai lokasi penelitian disebabkan daerah tersebut merupakan salah satu kawasan usaha peternakan ayam pedaging. Populasi dalam penelitian sebanyak 7 orang yang ada di Desa Radda yang bermitra dengan perusahaan dalam hal ini penyediaan sapronak, khususnya DOC (*Day Old Chicks*) ayam broiler kepada peternak, dimana jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 7 orang peternak yang bermitra.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hambatan dalam usaha peternakan ayam pedaging terdiri dari mortalitas (tingkat kematian) ayam broiler, faktor musim, Pemasaran yang sulit, dan kurangnya pengetahuan peternak. Keberlanjutan pada usaha peternakan ayam broiler dimensi sosial berada pada (Cukup Berkelanjutan), sebagai peternak untuk memulai hal ini perlu perencanaan yang matang mulai dari peizinan sampai pada pelaporan ke berbagai instansi terkait, guna menunjang kegiatan usaha ini agar dapat berlanjut. Seiring dengan waktu yang berjalan terus usaha ternak ini berkembang dengan baik, apalagi ditunjang keaktifan anggota keluarga dalam usaha ini serta dukungan masyarakat sekitar desa Radda. Keberlanjutan pada usaha peternakan ayam broiler dimensi ekonomi berada pada (Tinggi Berkelanjutan), menunjukkan bahwa peternak di Desa Radda rata-rata mengalami keuntungan selama melakukan kegiatan usaha peternakan ayam broiler, dengan harga yang bervariasi dan produksi yang terus meningkat akibat banyaknya permintaan ayam di wilayah tersebut.

Kata kunci : Keberlanjutan, Usaha Ternak Ayam Broiler